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Este miércoles la secretaria de Salud Departamental, Juliana Jessie, oficializó la puesta en
funcionamiento de la cámara hiperbárica nuevamente en el Clarence Lynd Newball Memorial
Hospital de San Andrés; equipo que estaba fuera de servicio desde hace dos años
aproximadamente. Buena noticia para los usuarios en la isla.

      

  

La noticia tiene un alto impacto para el Archipiélago, por cuanto se trata de un destino turístico
donde se practica ampliamente el buceo; además de una ventaja también para la población
residente en la isla, que padezcan algún tipo de dificultad pulmonar o de recuperación de
tejidos como aquellas personas con pie diabético.

  

  

La funcionaria (en la foto) explicó que se trató de un trabajo persistente, que se venía haciendo
de la mano con el Ministerio de Salud y Protección Social, IPS Universitaria y con el operador
Sermedic.
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"En los próximos días comenzará el entrenamiento al personal adecuado, para el manejo de la
cámara con el conocimiento de las actualizaciones del caso y dar inicio total al funcionamiento
de este importante equipo", puntualizó Yudy Gallego, directora administrativa de Sermedic.

  

 2 / 2


